

Teilnahme der DGUV, Berufsgenossenschaften, KUVB / Bayer. LUK und der Deutsche Verkehrssicherheitsrat (DVR) am 10. Bayerischen Landtag der Verkehrssicherheit vom Bayerischen Staatsministerium und der Verkehrspolizei München am 07. Mai 2022 auf dem Odeonsplatz, Ludwigsstraße sowie der Brienner Straße in München

Der Bayerische Landtag der Verkehrssicherheit findet bereits zum 10. Mal in München statt, um auf das Thema „Verkehrssicherheit – Bayern Mobil – Sicher ans Ziel“ aufmerksam zu machen.

Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein umfangreiches Angebot für alle Altersgruppen und Verkehrsteilnehmer, das zum Mitmachen und Ausprobieren einlädt. Dazu zählen unter anderem auch Überschlags-, Aufprall- und Fahrsimulatoren. Interessierte können sich an den zahlreichen Aktionsständen über Themen wie zum Beispiel Bilden einer Rettungsgasse, Fahrverhalten von E-Bikes und Pedelecs sowie über Motorrad- und Fahrradsicherheit informieren.

Auch den jüngsten Besucher stehen neben den Verkehrspuppenbühnen der Bayerischen Polizei beispielweise eine Kinderpolizeiwache oder der Mini Airport München sowie ein Fahrradparcours für Grundschulkinder zum Mitmachen und spielerischen Lernen zur Verfügung.

Ein paar Impression zum Tag der Verkehrssicherheit 2019 auf dem Odeonsplatz der DGUV, des DVR und der BGen:



